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Предваряя событие

Волгоград посетит  Менделеевский съезд 

На этой неделе в Волгограде с двухдневным визитом находился вице-президент

Российского союза химиков, первый вице-президент ЗАО «Росхимнефть» профессор

С.В. Голубков. Столичного гостя на железнодорожном вокзале встречал чл.-корр.

РАН, председатель совета ректоров вузов Волгоградской области, ректор ВолгГТУ

И.А. Новаков. 

Как мы уже сообщали, ожидалось прибытие и других членов делегации РАН: академиков

президента РХТУ им. Д.И. Менделеева П.Д. Саркисова, советника президента РАН О.М.

Нефедова, директора института физической химии и электрохимии им. А.Н. Фрумкина А.Ю.

Цивадзе, но, по известной причине, им пришлось сдать свои билеты на самолет.

Визит делегации Российской академии наук в наш город был предпринят в рамках

предложенной Президиумом РАН возможности провести очередной XIX Менделеевский

съезд по общей и прикладной химии в 2011 году в Волгограде.

Менделеевский съезд является наиболее крупным и престижным научным форумом для

обсуждения направлений химической науки и перспектив промышленности. Он проводится

раз в 4–5 лет в крупнейших научных и культурных центрах. Съезды принимали Москва,

Ленинград, Казань, Харьков, Киев, Алма-Ата, Баку, Ташкент, Минск. (В 2007 году

Менделеевский съезд состоялся в Москве). В работе форумов принимают участие

нобелевские лауреаты, ведущие ученые Европы, Северной Америки и Азии, члены

Российской академии наук, главы регионов, руководители крупнейших промышленных

предприятий.

Сразу же по прибытии в город-герой на Волге профессор С.В. Голубков отправился

осматривать предполагаемые площадки для проведения пленарных и секционных заседаний

предстоящего научного форума, посетив культурные центры, гостиницы, вузы, включая,

конечно же, ВолгГТУ, где одна из сильнейших научных школ в области химии, новых

материалов и химических технологий.

Вместе со столичным гостем техуниверситет посетили заместитель главы администрации

Волгоградской области по образованию и науке, председатель комитета по образованию

В.Ф.?Максин, ректоры волгоградских вузов – ВАГС И.О. Тюменцев и ВГПУ Н.К. Сергеев.

В политехе С.В. Голубкова встретили как давнего знакомого – многих ведущих

химиков-политехников Сергей Викторович знает лично еще со времен своего руководства

волгоградским «Химпромом». И, увидев на стене зала заседаний ученого совета портрет

профессора по кафедре химической технологии Б.И. Но, он воскликнул: «А ведь Борис

Иванович был моим партнером па шахматам!»

Перед гостями выступил ректор ВолгГТУ, чл.-корр. РАН И.А. Новаков. Прежде всего он

отметил, что власть региона уделяет большое внимание высшей школе профобразования и, в
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частности, техуниверситету – и это стало традицией. Ректор привел такой пример. Будучи

губернатором, Н.К. Максюта каждый год вручал дипломы выпускникам, окончившим с

отличием магистратуру. И нынешний губернатор А.Г.?Бровко уже принимал у себя

студентов – лауреатов премии Президента РФ. Охарактеризовав в целом систему

образования волгоградского региона, Иван Александрович рассказал конкретно о

техуниверситете, его структуре, основных направлениях развития университета.

О научной составляющей деятельности вуза проинформировал первый проректор-проректор

по НИР В.И. Лысак, подчеркнув, что университет динамично развивается. Несмотря на

общеизвестный кризис, в 2009 году «мы не только не допустили отставания, но даже имеем

прирост».

Затем гостям показали устроенную здесь же, в зале заседаний, выставку некоторых

изобретений ученых-политехников. Среди представленных экспонатов – и эластичные

покрытия, применяемые на всех стадионах страны, и титано-алюминиевый корпус

антенно-фидерного устройства ракетно-космической техники (после испытания), и

знаменитая подкова... Дальнейшее знакомство с университетом продолжилось в НТБ – самой

крупной вузовской библиотеке региона, а также на кафедре «Аналитическая, физическая

химия и физико-химия полимеров», которой руководит И.А. Новаков, и в лабораториях. Судя

по реакции, гости были приятно удивлены тем, что услышали и увидели в политехе.

Отвечая на главный вопрос, Сергей Викторович Голубков признался, что до приезда в наш

город он считал, что проведение здесь Менделеевского съезда, прежде всего, нужно

Волгограду. А теперь он уверен, что в большей степени это нужно всей России. «Энтузиазм,

который я увидел здесь при подготовке высококвалифицированных специалистов,

восхищает», – сказал профессор С.В. Голубков. И подчеркнул, что волгоградский регион,

имея серьезный научно-промышленный потенциал в области химии, традиционно занимает

лидирующие позиции в этой сфере.

После обеда профессор С.В. Голубков встретился с губернатором региона А.Г. Бровко. По

сообщению пресс-службы обладминистрации, на встрече обсуждались организационные

вопросы. Губернатор также высказал свое отношение к предстоящему мероприятию

(цитируем): «Проведение в нашем регионе столь серьезного научного форума станет

мощным стимулом для экономического и научного развития области, – подчеркнул Анатолий

Бровко. – Уверен, мы сделаем все возможное, чтобы съезд был организован на самом

высоком уровне».

Светлана Васильева.
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Есть контакт!

Губернатор в «Живом Журнале»

В минувшую субботу губернатор  А.Г. Бровко встречался с блоггерами

«Здравствуйте, уважаемые посетители моего блога! Меня зовут Анатолий Бровко, я стал

вести свой «Живой Журнал» после начала работы в должности главы администрации

Волгоградской области».

Это не шутка, не прикол и не обман – губернатор нашей области Анатолий Григорьевич

Бровко действительно зарегистрирован в «ЖЖ»! Такого не было со времен… да вообще

никогда не было! Чтобы человек, обладающий высокими полномочиями, постоянно занятый

делами и проблемами на региональном уровне, писал в Интернете о своих планах, решениях

и постановлениях… По-моему, такое событие сравнимо с открытием моста через Волгу!

Что еще более поразительно – губернатор не просто отписывается, мол, бюджет области

удалось увеличить на столько-то процентов, он отвечает на комментарии других блоггеров! И

не только отвечает, но и призывает: «Пишите! Пишите, как есть. Не приукрашивайте

действительность. Предлагайте идеи, чтобы поднять уровень благосостояния людей нашей

области».

Согласитесь, в такое трудно поверить. Ведь в сознании рядовых граждан губернатор – это

где-то там, недосягаемо далеко, его можно увидеть по телевизору, но никак не обсудить

проблему с вывозом мусора в «Живом Журнале».

Признаться, я сама скептически относилась к такому известию, пока не попала минувшим

субботним утром в областную администрацию на встречу губернатора А.Г. Бровко с…

блоггерами!

Встреча, которую решено было назвать «Первый совет блоггеров», началась со

вступительной речи губернатора о его намерении посредством Интернета внедрить способ,

доступный для населения, наиболее прозрачно показывающий работу администрации.

– Существует внешний мир, который должен знать, что же мы делаем, – пояснил губернатор.

– Для этого есть много способов, и я призываю вас освещать работу чиновников. Я адекватно

реагирую на критику.

К слову, критика тут же последовала от лица блоггера Konsultant34, который рассказал, как

рядом с Панорамой был перепутан триколор российского флага, а власти на призыв граждан

никак не реагировали.

Губернатор Бровко также заявил, что ждет от патриотично настроенных блоггеров свежие

мысли, которые смогут изменить имидж Волгограда:

– Вы можете расширить спектр идей, – подчеркнул Анатолий Григорьевич. – Мы должны

конкурировать с другими странами.
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Не откладывая дело в долгий ящик, приглашенные блоггеры принялись выдвигать свои

предложения. Кстати, идея о создании в школах нашей области уроков по истории родного

края тут же была взята губернатором на заметку.

Первый совет блоггеров вместо намеченных 30-40 минут длился больше часа. Губернатор

Бровко выслушивал предложения, пожелания, отвечал на вопросы. В конце встречи решено

было периодически устраивать подобные мероприятия. Следующий Совет запланирован на

конец мая.

А теперь – самое главное! Ты полон идей о том, как благоустроить наш город? Ты патриот

своего родного края? Ты тоже хочешь обсуждать проблемы и решения по их преодолению

вместе с губернатором? Тогда заходи на http:anatoliy-brovko.livejournal.com , предлагай,

комментируй, обсуждай! И, быть может, на следующую встречу блоггеров с губернатором

будешь приглашен уже ты!

Юлия НЕСЕРИНА, 

ХТНМ-6.
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Заметки с ректората

Растет спрос  на электронные  издания

Открывая очередное заседание ректората, ректор университета, чл.-корр. РАН Иван

Александрович Новаков огласил повестку дня, первым вопросом в которой

традиционно значился кадровый. 

А перед этим он напомнил о конкурсе национальных исследовательских университетов,

заметив, что сравнительный анализ данных нашего университета и других вузов,

претендующих на звание «исследовательский», показал необходимость дальнейшего

наращивания научного потенциала. Возвращаясь к обозначенному вопросу, руководитель

подчеркнул, что еще предстоит сделать скрупулезный анализ в связи с оптимизацией штата

и в связи с приближающимся окончанием контрактов у целого ряда преподавателей.

С докладом «Об электронных аналогах печатных изданий и динамике их внедрения»

выступил проректор по учебной работе А.М. Дворянкин. Свое выступление Александр

Михайлович начал с документальной базы, в частности, привел приказы ректора – о

разработке ЭУМК дисциплин в ВолгГТУ; об электронных ресурсах библиотеки; о создании

учебно-методических комплексов; о внедрении информационных технологий.

Проанализировав ситуацию за 2005–2010 годы, докладчик отметил положительную

динамику развития электронных аналогов печатных изданий. Так, например, если в 2005

году в университете (вместе с филиалами) было 738 электронных изданий, в том числе 608

изданных в РПК «Политехник» и 130 приобретенных, то в 2009 году в НТБ университета

было уже в общей сложности 2795 электронных изданий, из них 1971 издание – РПК

«Политехник» и 824 – приобретенные издания. А.М. Дворянкин также рассказал о состоянии

файлового хранилища и привел статистику его посещаемости, подчеркнув определенный

рост. В завершение он отметил, что работа по созданию аналогов печатных изданий с учетом

возможности их регистрации в «Информрегистре» будет продолжена.

Разговор продолжил проректор по учебной работе И.Л. Гоник, который, в частности, вел

речь об образовательных программах. На заседании были рассмотрены и другие вопросы.
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Листая подшивку 

Политехник 20 лет назад 

20 лет назад, как и в этом году, политехники готовились отмечать в мае две памятные даты.

Во-первых, вузу исполнялось 60 лет. Во-вторых, 45 лет великой Победе. Из «Политехника» от

20 апреля 1990 года узнаем, как студенты и преподаватели готовились ко Дню Победы. «Все

ближе тот день, когда мы отметим 45-ю годовщину Победы в Великой Отечественной войне.

И поэтому, покинув душный кабинет, ребята пришли на Мамаев курган, чтобы не только

понять, как давалась победа нашей стране, но и почтить память павших. Необычным занятие

оказалось еще и потому, что студенты сами выступали в роли экскурсоводов» («Уроки

Мамаева кургана»).

А еще у студентов политеха было много друзей, не совсем обычных друзей. Это

воспитанники детского дома из Серафимовича. О своей поездке ребята рассказывают в

статье «Подарить улыбку малышам». «Вот приехали. Беспокойные малыши уже

окружили автобус, внимательно всматриваясь в лица приезжих. Но вот несколько ребятишек

с визгом бросились к своим знакомым. Остальные так и не сдвинулись с места, с завистью

посматривая на «счастливчиков». Поездка эта была не первой, многие студенты

переписывались с маленькими воспитанниками детского дома. «Совсем недавно пришло

письмо от маленькой девочки Оли. «Пожалуйста, если можешь, пришли мне кусочек мыла и

тетрадку», просит она свою взрослую подругу». Как после этих слов можно оставаться

равнодушным?! На страницах газеты ребята делятся своими мыслями и переживаниями и,

конечно, благодарят всех, кто помог осуществить эту поездку.
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Вести из вузов  

Международный проект SIFE в

Южно-Уральском университете 

21 апреля в Южно-Уральском государственном университете проходил региональный тур

соревнований Международной студенческой программы SIFE – «Студенты в свободном

предпринимательстве».

Цель программы SIFE – помочь студентам приобрести коммуникативные навыки, навыки

командной работы, организационный опыт, развить лидерские качества и получить

уникальный практический опыт, который позволит студентам по окончании учебы успешно

осуществлять как собственную предпринимательскую деятельность, так и успешно строить

карьеру в различных компаниях.

Победитель – команда NLO ЮУрГУ

9 апреля в Нижнем Новгороде состоялся всероссийский финал Кубка технологий Imagine

Cup 2010. Команда NLO ЮУрГУ заняла в конкурсе первое место (категория программных

проектов) и теперь будет представлять Россию в Международном финале, который состоится

в Варшаве в июле 2010 года.

Студенты ЮУрГУ подготовили важнейший в нынешних экологических условиях проект под

названием Polar Vision. Это система диагностики загрязнения водоемов, действующая на

основе поляризации отраженного от поверхности воды света. Второе и третье места

поделили студенты из Государственного университета Высшей школы экономики Team X72 и

Observe Team из Нижегородского государственного университета.

«Живое право» – ЧелГУ

20 апреля в Законодательном собрании Челябинской области прошел III ежегодный форум

«Юридический бизнес Южного Урала», посвященный обсуждению существующих и

инновационных инструментов разрешения конфликтных ситуаций.

В рамках церемонии открытия форума состоялось вручение премии «Живое право».

Обладателем премии стала юридическая клиника Челябинского государственного

университета за успехи в практической деятельности в реализации правовых норм.

Клиника была создана при юридическом факультете ЧелГУ для оказания правовой помощи

жителям Челябинска — представителям социально незащищенных слоев населения.

Инициатива молодых

В стенах ДВГУ открылась третья Всероссийская молодежная научно-практическая

конференция «Россия – XXI век». В конференц-зале научной библиотеки Дальневосточного

государственного университета на открытии собрались студенты-участники не только из

Владивостока, но и из Хабаровска, Благовещенска, Иркутска, Волгограда и Москвы.

Работа на конференции организована по секциям: экономика, юриспруденция, политика и

политология и социо-культурные исследования. Ее основная цель – проанализировать

события и процессы, происходящие в двадцать первом веке.

Всероссийская конференция в НГТУ

21–23 апреля в Новосибирском государственном техническом университете проходит
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Всероссийская научно-техническая конференция «Наука. Промышленность. Оборона»,

посвященная 60-летию НГТУ.

В работе конференции принимают участие студенты, аспиранты и молодые ученые из

Новосибирска, Нижнего Тагила, Томска, Омска, Иркутска и других городов России.

Конференция открылась пленарным заседанием, на котором выступили ректор НГТУ Н.В.

Пустовой; Заслуженный изобретатель РФ В.В. Андреев; ведущий научный сотрудник

института вычислительной математики и математической геофизики А.Г.Марчук; первый

заместитель генерального директора, главный инженер ОАО «Новосибирское авиационное

производственное объединение имени В.П.Чкалова» А.А. Калашников и другие. Конференция

проходит по десяти направлениям.

25 проектов ОГУ

На областной выставке технического творчества молодежи «НТТМ-2010» молодые ученые

Оренбургского государственного университета представили 25 оригинальных проектов.

Так, транспортный факультет продемонстрировал модель детского автомобильного кресла с

регулируемой энергопоглощающей подушкой безопасности. Аэрокосмический институт ОГУ

вновь привлек внимание новым летательным аппаратом.

Архитектурно-строительный факультет представил актуальную разработку

модифицированных сухих строительных смесей. Внимание посетителей и жюри привлекла

оригинальная модель велосипедной аудиосистемы. 
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Ответы на анкету

Портрет студента-политехника  в научном

интерьере

Задавшись этим вопросом, мы решили найти ответ. При поддержке СНТО и содействии

психолого-социологической службы ВолгГТУ научным сектором студенческого совета была

составлена анкета для проведения социологического опроса по данной теме. В

анкетировании приняли участие 296 студентов младших курсов всех факультетов.

Каковы же результаты? И каков портрет среднестатистического студента?

Итак, до поступления в вуз около 30% опрошенных были вовлечены в школьную

исследовательскую работу. Практически половина (около 50 % из числа опрошенных)

осознают всю значимость симбиотического сосуществования прикладных и

фундаментальных научных исследований.

Средней оценкой сегодняшнего состояния отечественной науки, по представлениям

студентов, является «удовлетворительно» или «хорошо». 23 студентов понимают

важность научной деятельности, но 13 студентов относятся индифферентно к ее

существованию. О причинах такого отношения можно только гадать.

А вот ответы на традиционный вопрос, почему для обучения выбран именно политех, вполне

предсказуемы. Каждый десятый студент, отвечающий на вопрос: «Чем Вы

руководствовались, выбирая факультет при поступлении?», идет по стопам своих родителей,

10% опрошенных ответили: было легко поступить. Большинство же студентов считают, что

образование в нашем университете качественное, и выбрали его потому, что их будущая

профессия, как они убеждены, будет востребованной.

Что касается выбора специальности, здесь статистика такая. 50% студентов, обучающихся на

младших курсах, не определились со своей специализацией. Другая половина студентов не

знают, придется им работать по своей специальности или нет. 80% студентов младших

курсов не знают, какие научные исследования проводят профилирующие кафедры их родных

факультетов.

Однако же большинству из них хотелось бы восполнить эти пробелы. Так, 62% студентов

желают знать больше о научной деятельности их родного факультета, а 27% – не

определилось со своим желанием.

В целом же картина получается следующая. 13% опрошенных студентов хотели бы

заниматься научной работой, 30% – пока не определились, 28% – еще не задумывались об

этом, а 13% респондентов не желают заниматься научной работой вовсе.

Более того, 13% студентов хотят продолжить научную деятельность, 50% студентам научная
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работа интересна, а вот 24% студентов будут ею заниматься, если им поставят зачет или

экзамен. Вместе с тем 27% студентов собираются поступать в аспирантуру, 50% пока

затрудняются ответить.

И вот каким получился портрет среднестатистического студента-политехника. Это человек

адекватно оценивающий складывающиеся реалии. Ему интересна, его привлекает

необычность научной деятельности, он легок на подъем. Но он не обладает четко

выраженной мотивацией, чтобы заниматься наукой с позиции «философского вопроса».

Одним словом, современный студент – человек-стимул.

Качественная наука требует качественного отношения к ней, в противном же случае она

превращается в рутину и никакими материальными стимулами студент не заставит себя

поставить научный вопрос и ответить на него с должной глубиной и знанием дела.

Александр Леонард,

отв. за научно-исследовательский сектор студсовета ВолгГТУ.

Самые популярные среди студентов источники информации это:

• знакомые или сайт университета (I место);

• сайт факультета (II место);

• газета «Политехник»  (III место).

Средний рейтинг студентов, принявших участие в анкетировании, – 83 балла.
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Олимпиада

Заключительный этап 

В четверг в ВолгГТУ прошел заключительный этап первой внутривузовской

олимпиады по социологии среди факультетов. Ее участниками стали студенты,

изучающие данный предмет в этом семестре.

Олимпиада проходила в два этапа. Участие в первом, отборочном, этапе ребята смогли

принять во время учебных занятий, выполнив тестовые задания по предмету. Из студентов,

справившихся с заданиями лучше всех, были сформированы команды по пять человек.

Именно они приняли участие во втором этапе, который можно назвать творческим.

Командам шести факультетов предстояло в письменной форме наиболее полно раскрыть

предложенную тему, которая позволит преподавателям оценить уровень и глубину знаний

студентов. Стоит сказать, что задание у каждой команды было свое, а на его выполнение

отводилось 1,5 часа.

Результаты же олимпиады будут известны несколько позже, после того, как каждый

преподаватель ознакомится с работами и вынесет свой вердикт.

Наш корр.
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Ярмарка вакансий

И себя показать, и... на политехников

посмотреть

Вчера в нашем университете прошла традиционная ярмарка вакансий, в которой

приняли участие более 500 студентов. Около двух десятков волгоградских

предприятий предложили рабочие места.

Открыл встречу проректор по учебной работе Михаил Маркович Матлин, который

поблагодарил работодателей за участие в ярмарке вакансий и предоставил им слово.

Аплодисментами встретили студенты, до отказа заполнившие актовый зал, представителя

ФГУП ПО «Баррикады». Это и не удивительно: наши выпускники занимают на предприятии

большинство руководящих постов, многие преподаватели именно на этом заводе прошли

серьезную школу, позже защитив кандидатские и докторские диссертации.

Список предприятий, где много «наших», могут продолжить ОАО «Волгограднефтемаш» и

ЦКБ «Титан», также предложившие вакансии.

ЗАО «ВолгоградНИПИнефть» позиционировало себя как «скромная по количеству людей, но

нескромная по амбициям» компания, а филиал «Молочный комбинат «Волгоградский» ОАО

«Компания ЮниМилк» – «как занимающаяся самым благородным делом» – обеспечением

населения молочными продуктами.

Заинтересованность в кадрах, которые выпускает политех, проявили также

мясоперерабатывающее предприятие ОАО «Ансей-ВМК», представляющая семь брендов

автомобилей фирма «Арконт», Брокерский дом ЮНИТИ ТРАСТ и другие.

На ярмарке вакансий не могла не выступить руководитель Центра содействия занятости

студентов и трудоустройства выпускников ВолгГТУ Л.П. Шагальдян, которая подчеркнула,

что ЦСЗТ помогает не только трудоустроиться, но адаптироваться на рынке труда с помощью

тренингов и тестов.

После официальной части заинтересовавшиеся студенты могли получить более подробную

информацию о вакансиях, условиях, вообще о работе предприятий в индивидуальной беседе с

их представителями. Надо заметить, что интерес к работодателям был повышенный.

Такие встречи, если и не обеспечат всех желающих рабочими местами, то, несомненно,

помогут, во-первых, сориентироваться на рынке труда, и, во-вторых, дадут возможность

приобрести некоторый опыт в общении с потенциальным работодателем.

Елена Гринева.

В ярмарке вакансий приняли участие:
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• ФГУП ПО «Баррикады»

• ОАО «Волгограднефтемаш»

• ФГУП ЦКБ «Титан»

• ООО «Волгоградская машиностроительная компания «ВгТЗ»

• ЗАО «ВолгоградНИПИнефть»

• филиал «Молочный комбинат «Волгоградский» ОАО «Компания ЮниМилк»

• ООО «Специальные сварные металлоконструкции»

• ОАО «Ансей-ВМК»

• фирма «Арконт»

• ООО «Директ проект»

• Брокерский дом ЮНИТИ ТРАСТ

• ООО Арпанет

• Центр занятости г. Волгограда

• Центр содействия занятости студентов и трудоустройства выпускников ВолгГТУ

 13 / 18



23 апреля 2010 г. — № 1271(15)

http://gazeta.vstu.ru

К 80-летию ВолгГТУ

20 саженцев акаций –  в подарок родному

вузу

В минувшую пятницу, 16 апреля, волонтеры психолого-социологической службы нашего

университета провели акцию по озеленению родного вуза. Теплым весенним утром ребята,

взяв в руки лопаты и грабли, направились сажать деревья. Работа спорилась, все трудились с

огоньком, осознавая значимость того, что делают. И теперь во внутреннем дворе главного

учебного корпуса растет двадцать акаций. Кстати сказать, саженцы были подарены политеху

Среднеахтубинским филиалом ВОГОП «Волгоградлес» (директор Лобанов Вячеслав

Викторович). Студенты уверены, что к своему восьмидесятилетию вуз станет еще красивее и

ухоженнее.

Вот такой замечательный подарок к юбилею университета приготовили наши волонтеры.

Ульяна Чичерова,

гр. ЭМ-155.
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Конкурсы

Самовыражайся!

14 мая проводится конкурс многотиражных и стенных газет факультетов ВолгГТУ.

В этот раз тема для многотиражных газет – «Мой дом – университет», посвященная

80-летию ВолгГТУ, а для стенных газет – «Спасибо за Победу!», посвященная Дню

Победы советского народа в Великой Отечественной войне.

К участию в конкурсе приглашаются редколлегии факультетских многотиражных и стенных

газет.

Требования к многотиражным и стенным газетам:

– на конкурс подаются три последних номера факультетской многотиражной газеты в трех

экземплярах в пресс-центр ВолгГТУ (ауд. 417 ГУК) до 12 мая;

– количество стенных газет от факультета – не более трех наименований;

– все газеты должны быть снабжены выходными данными.

Внимание! Плакаты к участию в конкурсе не допускаются.

Подведение итогов конкурса будет проводиться по двум номинациям:

– стенная газета

– многотиражная газета.

Также 14 мая в ВолгГТУ пройдет традиционный фотоконкурс «Студенческий объектив».

Работы принимаются до 12 мая по следующим номинациям:

– студенты: вчера, сегодня, завтра;

– портрет студента и преподавателя;

– оригинальный взгляд на студенческую жизнь.

Фотографии, направляемые на конкурс, могут быть как цветными, так и черно-белыми,

любого формата, обязательно ко всем фотографиям должен прилагаться диск с указанием

автора фоторабот.

От одного автора на конкурс принимается не более 5 работ и только по одной номинации.

Каждая фотография или серия фотографий должна быть сопровождена текстом с указанием:
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– Ф.И.О. участника, контактного телефона,

– факультета и учебной группы,

– названия снимка,

– модели фотоаппарата.

Работы не возвращаются и не рецензируются.

В фотоконкурсе могут участвовать все студенты ВолгГТУ.

Приветствуется участие преподавателей и сотрудников.

Итоги конкурсов подводит жюри, в состав которого входят члены Союза журналистов РФ,

деканы факультетов или их заместители, сотрудники студенческого клуба ВолгГТУ,

профсоюзного комитета студентов ВолгГТУ, сотрудники отдела социальных исследований и

внеучебной работы.

Лучшие творческие работы будут опубликованы в газете «Политехник», «Студинфо»,

показаны на ЖК-панели и выставлены на сайте ВолгГТУ.
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Спортарена

Серебро и золото политеха

В начале апреля в спортзале  Волгоградского государственного технического

университета состоялось сразу два крупных спортивных события –  в рамках

универсиады вузов  города прошли соревнования по тяжелой атлетике и

пауэрлифтингу. 

5 и 6 апреля более 40 спортсменов тяжелоатлетов из семи сборных команд (ВолгГТУ, ВГАФК,

ВГСХА, ВолГМУ, ВолГУ, ВолгГАСУ и ВАГС) вышли на помост, чтобы сразиться за звание

сильнейшего. Два дня атлеты восьми весовых категорий старались доказать свое

превосходство. В итоге призовые места в общекомандном зачете распределились следующим

образом:

1-е место заняли спортсмены сборной ВГАФК;

2-е место завоевали наши, спортсмены ВолгГТУ;

3-е место заняли спортсмены ВГСХА.

А с 7 по 9 апреля на том же помосте прошли выступления сборных 11 волгоградских высших

учебных заведений по пауэрлифтингу, в которых помимо вышеперечисленных команд вузов

так же приняли участие сборные ВГПУ, академии МВД и др.

Здесь золото в общекомандном зачете завоевали спортсмены-политехники, серебро

соревнований взяли спортсмены из физкультурной академии, бронзу удержала команда

сельхозакадемии.

Илья Скворцов.

P. S. Подробности сообщим в одном из ближайших номеров «Политехника». 
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